JOURNÉ DÉPARTEMENTALE DE L'INSERTION

180 PROFESSIONNELS RÉUNIS PAR LE DÉPARTEMENT POUR UNE JOURNÉE D'ÉCHANGES

180 professionnels manchois du secteur de l'insertion étaient réunis mardi 8 avril au Lieu-Dix à Saint-Lô dans le cadre de la journée départementale dédiée au sujet. Sur place, les participants ont pris part à des ateliers animés par des membres d'associations d'insertion ou agents du Département autour des thématiques du logement, des déplacements et du coaching des bénéficiaires du RSA. L'idée était de présenter des solutions concrètes afin de faciliter le retour à l'emploi des bénéficiaires.

Ils ont également assisté à la présentation de l'étude comparative entre les compétences des bénéficiaires du RSA dans la Manche et les attentes des employeurs du territoire.

Pour rappel, le retour à l'emploi des bénéficiaires du RSA est une priorité forte du Département. Suite à la réorganisation de son dispositif d'accompagnement en 2022, la collectivité entend proposer un parcours dynamique, adapté et sécurisé à l'ensemble des manchois en demande de RSA. Au 31 décembre 2023, la Manche comptabilisait 7 299 foyers allocataires du RSA.



